



Paroisse Notre-Dame de l'Assomption

Du 1^e au 8 juin 2025

« Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi »

Lettre ouverte des évêques d'Île-de-France aux députés et sénateurs sur les projets de loi "fin de vie" (extrait)

(...) Nous ne sommes pas seuls, nous croyants, nous catholiques, à dire haut et fort notre opposition la plus vive et la plus fondamentale à l'euthanasie et au suicide assisté. Nous entendons la voix des médecins et des soignants : la mort donnée n'est pas, ne peut pas être un soin. Des juristes aussi : l'équilibre législatif des lois précédentes sera bien rompu. Ceux qui sont proches des plus pauvres, des plus fragiles de notre société, y compris parmi vous, imaginent déjà que ceux-ci seront les premiers à se laisser persuader qu'ils sont de trop dès qu'ils seront âgés, malades.

Comment notre société va-t-elle gérer toutes ces contradictions, ces contre-vérités, ces faux-semblants d'humanisme, sinon en n'appelant plus les choses par leur nom ? Ne serait-ce pas le goût de vivre qui aurait disparu ? Ne serait-ce pas l'espérance que l'on voudrait cacher ?

Au contraire nous affirmons que l'espérance n'est pas morte, nous croyons que l'amitié qui tend la main pour vivre jusqu'à la dernière seconde entretient la paix de celui qui meurt comme de celui qui l'accompagne.

Nous savons, vous savez, que notre droit garantit depuis 25 ans l'accès aux soins palliatifs, mais que ceux-ci demeurent inaccessibles dans plus d'un département sur quatre. S'il s'agit de protéger les plus faibles d'entre nous de souffrances terribles, pourquoi ne pas se tourner résolument, d'abord, vers ces soins palliatifs ? Pourquoi ne pas en faire le préalable indispensable, et non l'alternative, de la mort donnée comme un soin ?

Nous savons, vous savez, que chaque jour, dans ces unités de soins palliatifs, des femmes et des hommes qui demandaient à mourir changent d'avis, parce qu'ils sont regardés non pas comme des « presque morts », mais comme des « toujours vivants » à écouter, à soigner, à soutenir et à soulager dans leurs douleurs et leurs angoisses. À chaque fois que cela se produit, c'est la dignité, la fraternité, l'humanité, qui gagnent du terrain.

Nous savons, vous savez, que la loi Claeys-Leonetti propose des solutions concrètes, équilibrées, exigeantes et humaines, mais qu'elle reste insuffisamment connue et appliquée. (...)

Mesdames, Messieurs les parlementaires, oui, notre société est bien inquiète, mais nous ne nous résoudrons jamais à penser qu'elle puisse calmer cette inquiétude au prix d'une rupture anthropologique qui créerait les conditions d'un crime contre la dignité, d'un crime contre la fraternité, d'un crime contre la vie.

OUVERTURE de l'église

Tous les jours : 8h30 - 19h30

Jeudi jusqu'à 22h

OUVERTURE de la chapelle Ste Thérèse

Tous les jours : 8h30 - 22h30

Samedi et dimanche : jusqu'à 20h

ACCUEIL paroissial

En semaine : 8h45 - 12h et 14h30 - 18h

Samedi : 9h à 12h

LAUDES

Mardi au samedi : 8h30 (chapelle)

CHAPELET

Tous les jours : 18h

ADORATION

Jeudi : 19h - 22h

Vendredi : 9h30 - 18h15

Tous les jours : 16h30 - 18h15, chez les religieuses*

MESSES dominicales

18h30 (samedi)

9h, 11h, 12h15 (chapelle), 19h

10h30 chez les religieuses*

MESSES en semaine

Lundi au vendredi : 9h (chapelle) et 18h30

18h30 chez les religieuses*

Mercredi, messe latine : 19h15

Jeudi : 7h30

Samedi : 9h (chapelle)

12h chez les religieuses*

CONFESSIONS

Dimanche : 10h - 11h

Mardi au samedi : 17h - 18h30

Jeudi : 20h30 - 22h

Et sur rendez-vous

*Religieuses de l'Assomption : 17 rue de l'Assomption

Dimanche 1^{er} juin 7^e DIMANCHE DE PÂQUES

10h-11h : Confessions, dans l'église

Lundi 2 juin Les Martyrs de Lyon

Mardi 3 juin Les Martyrs de l'Ouganda

12h30 : Départ des enfants en retraite de confirmation et communion, *ND de l'Ouÿe*

18h30 : Messe des défunts du mois

19h15 : Aumônerie Jean Zay, *salle Sainte Geneviève*

20h : Départ des Maraudes

20h30 : Parcours EVEN, *dans la chapelle*

20h30 : Parcours Zachée, *salle Saint Jean XXIII*

Mercredi 4 juin Sainte Clotilde

18h30 : Messe pour les vocations sacerdotales et religieuses

19h15 : Messe en latin, *dans la chapelle*

20h45 : Répétition de la chorale paroissiale, *dans l'église*

Jeudi 5 juin Saint Boniface

19h-22h : Adoration (et confessions de 20h30 à 22h)

Vendredi 6 juin Saint Norbert

9h30-18h15 : Adoration du Saint-Sacrement, *dans la chapelle*

18h30 : Messe des amis de la conférence Saint-Vincent de Paul

Samedi 7 juin Bienheureuse Marie-Thérèse de Soubiran

6h : Départ du pèlerinage de Pentecôte à Chartres

16h : Confirmation des adultes, *Saint-Sulpice*

Dimanche 8 juin DIMANCHE DE PENTECÔTE

10h-11h : Confessions, dans l'église

Lundi 9 juin La Vierge Marie, Mère de l'Église

11h : Messe unique

Carnet paroissial



Pierre CARDIN



Année des Sacrements Communion, Confirmation, Ordre

En ces beaux mois de printemps beaucoup d'enfants de la paroisse sont confirmés ou font leur première communion au sein de leur école catholique. Selon une idée du Conseil pastoral, nous voulons rendre grâce avec eux pour le sacrement qu'ils ont reçu. Ainsi, les jeunes confirmés sont invités à se retrouver le **dimanche 15 juin** à l'issue de la Messe de **11h**, et les jeunes premiers-communiants, le **dimanche 22 juin** à l'issue de la Messe de **10h** pour recevoir un cadeau de leur paroisse.

Le dimanche 22 juin, Fête-Dieu, la procession du Saint-Sacrement sera solennisée, notez déjà que la grand-messe sera à 10h.

Le dimanche 29 juin : Augustin de Lamberterie célébrera sa première messe chez nous à 11h. Après quoi nous partagerons un grand repas de fin d'année sous les ombrages.

Concerts

Dimanche 15 juin à 16h15 : Avec 3 albums à leur actif, le chœur *Ad Dei Gloriam* nous fera l'honneur de sa venue pour un concert de chants sacrés polyphoniques. Encore une occasion de réjouir nos oreilles et nos cœurs !

Vendredi 20 juin à 20h30 : À l'avant-veille de la Fête-Dieu, **les Petits Chanteurs de Passy** nous proposeront un concert d'exception sur le thème du Très Saint-Sacrement ! Venez nombreux !

Samedi 21 juin à 16h : En l'honneur de la fête de la musique, la chorale *Assumpta* qui réjouit nos oreilles chaque dimanche soir vous propose comme à l'accoutumée un concert de fin d'année !



PÈLERINAGES

Chartres

Le traditionnel pèlerinage de Pentecôte se déroulera les **7-8-9 juin**. un chapitre d'une quarantaine de jeunes de la paroisse marchera vers la cathédrale de Chartres. Les inscriptions sont closes.

Pères de famille

Marcher, échanger, prier, louer, pèlerinage des Pères de famille les **4, 5 et 6 juillet 2025 à Vezelay**. Inscriptions : ndaperesdefamille@gmail.com Laurent : 06 03 69 16 05 - Geoffroy : 06 62 88 81 24

Les couples à Cotignac

Pèlerinage des couples à Cotignac les 26,27 et 28 septembre 2025 : inscriptions ouvertes ! Que vous ayez 2, 5, 20 ou 40 ans de mariage : venez nombreux ! Inscriptions sur : bit.ly/cotignac2025 Contact : Alix et Laurent LAMÉ 06 14 20 82 44 Aude et Olivier JULIENNE 0609757093

Metz-Luxembourg-Verdun

Sur les pas de Sainte Marie Eugénie les **18 et 19 octobre**. Connaissez-vous la sainte qui est enterrée rue de l'Assomption et dont les reliques sont dans notre autel paroissial ? Venez la découvrir avec les religieuses de l'Assomption lors de ce pèlerinage familial au début des vacances de Toussaint.

PÔLE JEUNES (Patronage et catéchisme)

Mercredi 4 juin : Grande fête du Pôle Jeunes

17h-18h : Pièce de théâtre préparée avec Gabrielle du cours Hamon.

18h-20 : Apéritif dinatoire pour toutes les familles du catéchisme et du patronage. Exposition des œuvres des différents ateliers. Présentation de l'organisation et des activités 2025-2026 avec les professeurs.

Inscription 2025/2026 au patronage

Les inscriptions 2025-2026 au patronage sont ouvertes (bit.ly/patro25-26). Ne tardez pas à inscrire vos enfants!

*Le tract des activités jeunesse de la paroisse en 2025-2026 est sorti !
Prenez et distribuez autour de vous !*

Patronage - Vacances d'été

Camp d'été du **12 au 25 juillet** en Haute-Savoie. 30 enfants et 30 ados avec un programme d'activités adapté à chaque âge. Randonnées, Grands Jeux, Tournois sportifs, découverte du patrimoine, dans une ambiance éducative et bienveillante. Il reste des places !



Intronisation de l'image du Sacré-Cœur

Après la magnifique conférence de Madame Beauvisage et du Père Marot, nous voilà prêts à introniser l'image du Sacré-Cœur dans les maisons.

Comment faire ? Laissez à l'accueil ou au secrétariat de la paroisse votre mail et votre adresse, un prêtre ou un diacre de la paroisse vous contactera pour trouver le moment opportun de vivre cette brève célébration chez vous, au printemps ou à l'automne. Notez la nuit d'adoration à la Basilique du Sacré-Cœur le **4 octobre**.

Le Pavomètre !

Le sol de notre cour paroissiale est dans un tel état qu'il devient dangereux pour les enfants qui y jouent ou pour les passants qui y déambulent. Il est temps de le restaurer. Vous le savez, contrairement à la plupart des paroisses, nous avons à notre charge l'entretien de tout l'immobilier. C'est un gros budget pour lequel nous sollicitons votre participation. Offrez un ou plusieurs pavés à votre paroisse (**7€/pavé, déductible de vos impôts**) ! Il en faut 15 000 ! Les travaux sont prévus au mois de juillet, nous pourrons à nouveau flâner sans crainte dans ce bel espace arboré, dès septembre ! Prendre le tract de souscription sur les présentoirs. Merci de votre générosité.

Un pavomètre vient d'être installé : il vous donne jour après jour le nombre de pavés déjà offerts par les fidèles.

Campagne 2025 du Denier de l'Église

Nos assemblées rajeunissent et se densifient. Pourtant, parallèlement, le nombre de ceux qui contribuent financièrement à la vie de la paroisse diminue continuellement... C'est donc que les jeunes générations n'ont pas, ou trop peu, le **réflexe du Denier de l'Église**. La participation de tous est indispensable ! Si vous êtes imposable, 66% de votre don est déductible de vos impôts sur le revenu. Vous pouvez verser votre contribution en ligne, sur le site internet de la paroisse ou sur une des bornes installées aux entrées de l'église ; choisir la formule du prélèvement mensuel qui facilite notre gestion ; ou, naturellement, par chèque. Merci pour ce geste de confiance en votre paroisse !